

Zürich und Urdorf, 15. Dezember 2014

KR-Nr. 349/2014

POSTULAT von Daniel Heierli (Grüne, Zürich) und Patricia Ljuboje (Grüne, Urdorf)

betreffend Ein Weinkeller reicht für den Kanton Zürich

Der Regierungsrat wird eingeladen, Rebbau und Weinbereitung im Rahmen der Lehre und Forschung auf den Standort Wädenswil zu konzentrieren.

Daniel Heierli
Patricia Ljuboje

Begründung:

Sowohl der Strickhof am Standort Wülflingen wie auch die ZHAW am Standort Wädenswil betreiben im Rahmen der Forschung und Lehre Rebbau und Weinbereitung. Es ist kein Argument ersichtlich, wieso man das bei der geringen Zahl an Lehrlingen und Studenten in diesem Bereich nicht auf einen Standort konzentrieren könnte. Da in Wädenswil sowohl im Campus Grüental und voraussichtlich ab 2020 auch im Campus Reidbach eine modern eingerichtete Weinbereitung vorhanden ist und Synergien mit Agroscope bestehen, ist die Konzentration auf den Standort Wädenswil zu bevorzugen. Rebberg und Weinbereitung am Standort Wülflingen sollen entweder verpachtet oder verkauft werden.

349/2014